

INNOVACIÓN

Corporación Tecnológica aprueba otros nueve proyectos de I+D+i

Parte de la financiación irá destinada a grupos de investigación de la UAL

LA VOZ
REDACCIÓN

El comité ejecutivo de Corporación Tecnológica de Andalucía (CTA), reunido ayer miércoles en su sede en Sevilla, ha aprobado un total de nueve nuevos proyectos de I+D+i, que movilizarán una inversión privada en innovación superior a 5,9 millones de euros.

Los proyectos aprobados recibirán más de dos millones euros en incentivos de CTA, según señala en una nota CTA. El 16,5 por ciento del presupuesto incentivable de los proyectos se subcontrata a once grupos de investigación de las Universidades andaluzas de Almería, Córdoba, Granada, Málaga, Sevilla y el CSIC.

Estas iniciativas se ejecutarán en las provincias de Cádiz, Córdoba, Granada, Huelva, Málaga y Sevilla y pertenecen a los sectores Agroalimentario, Biotecnológico, Energía y Medio Ambiente, Edificación y Obra Civil y TIC. Sumadas las nuevas iniciativas aprobadas, la Corporación ya ha incentivado 457 proyectos de I+D+i desde su creación.

Los nuevos proyectos aprobados son Freshvar –Selección de variedades de fresa para Andalucía con calidad mejorada y tolerantes a pobredumbres– de la Fundación Social y Cultural Caja



■ Parte del Comité Ejecutivo de Corporación Tecnológica de Andalucía.

Rural del Sur; RO-20 en USA –Estudio de farmacocinética farmacodinamia de una heparina de bajo peso molecular en voluntarios sanos– de Laboratorios Farmacéuticos Rovi S.A., Agate –Development of Advanced GAn substrates & Technologies– de Green Power Technologies S.L.; y NCN –Sistema predictivo de operación de centrales termosolares con implementación de desarrollo viable de predicción de nubes– de Torresol Energy Operación & Mantenimiento, S.L.

A ese listado hay que sumar los

Además de Almería, hay dinero para grupos de Málaga, Granada, Córdoba y Sevilla

proyectos Thermotool –Sistema de análisis ‘on line’ de la calidad del HTF en centrales termosolares– de Magtel Operaciones SLU; Texspasi –Optimización de la textura de la pasta de pimienta– de Agro Sevilla Aceituna S.Coop.And.; Uniclíma –Unidad terminal de suelo radiante para climatización– de Azvi SA; CAMP –Comunicación Avanzada para Metering basada en PLC– de Sogem Industrial SA, y ATL –Plataforma Atlántica– de Ghenova Ingeniería SL.

SEGURIDAD SOCIAL

La Cámara facilita el acceso a notificaciones

LA VOZ
REDACCIÓN

Empresas y autónomos comenzarán a recibir –sólo por vía telemática– las notificaciones de la Tesorería General de la Seguridad Social, tras la publicación en el Boletín Oficial del Estado (BOE) de la Ordenes Ministeriales sobre notificaciones electrónicas, el pasado 28 de marzo.

Para ello, las empresas y autónomos deberán disponer de un certificado digital admitido por la Seguridad Social, como son los certificados de Camerfirma, la autoridad de certificación de las Cámaras de Comercio, que ofrece en Almería, la Cámara de Comercio, Además, deberán cumplir con el resto de requisitos técnicos y tener configurado el navegador para el uso de funcionalidades de firma electrónica.

La efectividad de la medida no se producirá hasta que el empresario o autónomo reciba por vía postal la resolución sobre su incorporación obligatoria a este sistema.

En cuanto a las empresas de nueva creación y que cumplan los requisitos para ser notificadas obligatoriamente por medios telemáticos, quedarán automáticamente sujetas al nuevo procedimiento sin necesidad de comunicación por parte de la Administración, se añade desde la Cámara.

INMOBILIARIA

Un portal vende un ático en Roquetas por una cuota mensual de 233 euros

LA VOZ
REDACCIÓN

El portal casaktua.com dispone de más de 3.600 viviendas repartidas por toda la geografía española, 919 de ellas en Andalucía, con unas cuotas de hipoteca inferiores a los 360 euros al mes, que es lo que cuesta de media el alquiler de una vivienda de 50 metros cuadrados en España según el Índice de IESE - fotocasa.es.

En casaktua.com, el inmueble medio que se puede comprar por ese mismo importe en Andalucía tiene, de media, 93 metros, tres habitaciones y un baño. Además cuenta con grandes facilidades para conseguir una hipoteca, pues al adquirirse a través del portal especializado en inmuebles procedentes de entidades financieras, se puede encontrar financiación de hasta el 100% con

un plazo de hasta 40 años.

En la ciudad costera de Roquetas de Mar, en la provincia de Almería, casaktua.com cuenta con un ático de 81 metros cuadrados con dos dormitorios, dos baños, amplia terraza y plaza de garaje por una cuota mensual de 233 euros (80.000 euros de precio final), según informó ayer el citado portal inmobiliario en un comunicado de prensa.

UNIVERSIDAD

Hoy se entregan los Premios Ícaro de la UAL

LA VOZ
REDACCIÓN

Hoy se entregan los Premios Ícaro de la Universidad de Almería, evento en el que se reconoce a las empresas que colaboran con el Servicio Universitario de Empleo en la inserción laboral de estudiantes y titulados.

Habrán tres categorías: Premio Ícaro Empleo para la empresa que haya insertado laboralmente

al mayor número de titulados universitarios en los tres últimos años a través del Servicio de Empleo; Premio Ícaro Prácticas (puestos seleccionados), para la empresa que más estudiantes en prácticas haya acogido durante los tres últimos años y Premio Ícaro Prácticas (inserción) para la empresa que haya insertado laboralmente a un mayor número de estudiantes.